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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

津 上 賢 治

土 井 通 誉

中 村 勇 治

2021～2022年度国際ロータリーのテーマ

SARVE  TO  CHANGE  LIVES

令和４年６月２４日（№．44） No．2355

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（我らの生業）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「2021年度会長・幹事退任挨拶」

会長 津上賢治君

幹事 中村勇治君

■次回卓話（７月１日）予定

「2022年度会長・幹事就任挨拶」

会長 土井通誉君

幹事 河内美香君

■前回例会の記録（６月２４日）
（6月23日現在）マイロータリー登録率 75.68%

◇出席報告 出席委員長

当 日 ６月１７日 前々回 ５月２０日

会員総数 ７５名

免除会員数（１１名中） ３名

出席会員数 ３８名

ゲ ス ト ０名

ビ ジ タ ー １名

合 計 ４２名

出 席 率 ６１．１９％

会員総数 ７４名

免除会員数(１１名中） ４名

出席会員数 ４０名

メークアップ ５名

欠席会員数 １８名

合 計 ６７名

修正出席率 ７３．１３％

６月２６日の福岡トライアスロン大会が近づいてきました。
これは当クラブが参加する本年度最後の活動になります。
大会の準備は、松尾新吾さんを理事長とする組織委員会が
推進しており、参加者は４００人超、協賛金も１９００万円、ボ
ランティアも２８２人、TNCによる番組配信など、全ての面で計
画通り順調に進んでいます。

本大会の特徴としてパラボランティアが参加することです。
当クラブがガムラン演奏の関係で支援した「明日へ向かって」
を含む施設から計３１名の方が参加します。九産大の学生も
８５名参加して、パラボランティアの皆さんと一緒にボランティ
ア活動を行います。

当クラブからも、２０名の方にボランティアとして参加いただく
ことになっており、大変有難いです。当日は朝６：３０までに現
地志賀島集合となっており、朝が早くて大変ですが、よろしく
お願いします。なお、九産大から６：００過ぎに出るバスに乗ら
れる５名の方は、私が九産大北門でお待ちしますので、そこ
から一緒に行きましょう。

さて、少し時間が空きましたが、今日が、私の世界各地紹介
シリーズの最後となります。最後の締めにふさわしいところと
考え、私がニューヨーク勤務時代の1996年に夏季休暇で訪
れたイタリアのローマ、フィレンツェ、ヴェニスの3か所をご紹
介します。いずれも歴史的建造物にあふれる非常にロマンチ
ックな場所ですので、皆さんの中にも訪れた方はたくさんおら
れるのではないかと思います。

P1 イタリアの地図です。
P2 ローマの世界遺産フォロ・ロマーノです。
P3 西暦８０年に完成した円形闘技場コロッセオの外側です
P4 コロッセオ内部の写真です。
P5 「ローマの休日」で有名になったスペイン広場です
P6 次はフィレンツェです。
P7 教会「ドゥオモ」を、鐘楼塔の上から写したものです。
P8 同じくドゥオモの鐘楼塔から街の別方向を写したものです

「ロータリー親睦活動月間」「ライラセミナー」
「国際大会」米国テキサス州ヒューストン

（6月4日（土）～8日（水）

３日（金） 定例理事会（17時～ 神殿）
「親睦会」（お昼の例会はありません）

１０日（金）誕生祝
１７日（金）クラブ協議会：18時ボールルームD
１８日（土）第4回ゴルフ例会 8:33分北山CC
２４日（金）「会長・幹事退任挨拶」

●メヌエット / バッハ

●ノクターン2番 / ショパン

●虹の彼方に / ハーライン

●長崎は今日も雨だった

会長報告

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 末秋 聡 ： 副委員長田中浩： 委員 ：原田実樹宜・川崎勝彦・田代幸英・小林 宰

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました。
＜例会運営委員会 /中武会員＞

津上賢治君 今月から、公益法人アクロス福岡の
代表理事を業務することになりました。
福岡の音楽をはじめとする芸術文化
の振興に微力ながらお役に立てれば
と思っております。よろしくお願い致し
ます。

中村勇治君 山笠が3年ぶりに開催。12日の追山
山ならし、13日の集団山見せ15日の
追山は、通常通りの開催です。また
桟敷席の設営も開始されました。
木下さん、本有難うございます。

田代幸英君 15日の株主総会で、西日本空輸の社
長を退任しました。皆様には大変お世
話になりました。後任の社長には引き
継ぎますのでよろしくお願い致します。

石川哲也君 木下さん有難うございます。
佐々木健一君 木下さん、本有難うございます。今日

の卓話楽しみにしています。
松尾幸靜君 磯本さん、先日は有難うございました。
福迫 隆君、木下敏之君、渋田誠一君、村瀨廣記君

誕生祝ありがとうございます。

合 計 ２５，０００円

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

累 計 ９６２，３５０円 達成率 ７４．０３ ％

卓 話

「データーが示す福岡市の不都合な真実」
～１８０万人都市にするために必要な5つの処方箋～

会員 木下 敏之会員

P9 ドゥオモの前の広場で、後方にダビデ像があります。
P10 ヴェニスです。
P11 サン・マルコ広場に隣接するドゥカーレ宮殿を海側か

ら撮った写真です。
P12 リアルト橋は、グランデ運河に架かる最古の橋です。
P13 サン・マルコ広場です。後方にサン・マルコ寺院があ

ります。
P14 サン・マルコ寺院の鐘楼塔の上から、広場を臨んだ

ものです。

一つ、ヴェニスでの経験をお話しします。朝早く起きて、ジョ
ギングをしました。早朝でまだ人がほとんどいませんでした。
海沿いの道を一人で走っていたら、先方から男性の二人
連れがジョギングをして近づいてきました。そのような時は、
「ハイ」と挨拶をするのが礼儀なので、お互いに「ハイ」と挨
拶をしました。
その二人は、その時にやっていたヴェニス映画祭に来てい
たダスティンホフマンと映画監督でした。

イタリアは、ローマが建国されたと言われている紀元前8世
紀から、2800年にわたる非常に長い歴史をもっています。
私は5年ほど前に、塩野七生の「ローマ人の物語」全15巻を
一気に読みました。今後、引退して自由な時間を持てるよう
になった暁には元気が残っていれば、イタリア語を少し勉強
して再度イタリアを訪れ、ローマ帝国の遺跡など、歴史遺産
をのんびり巡ることを夢見ています。
皆さんもまだ行っておられない方、この3都市、特にフィレン
ツェとヴェニスはお薦めです。

幹事報告

・本日17日（金）18時より今年度最後のクラブ協議会をグラン
ドハイアット福岡3階ボールルームDにて開催致しますので、
理事、役員、各委員長は出席下さい。

副幹事報告

・2022年度年会費などについて（書類配布）
・2022-2023年度7月1日（金）例会終了後、定例理事会を
開催致しますので、理事会会員はご出席下さい。
尚、当日18時よりグランドハイアット福岡３階ザ・グランドボー
ルルームDにてクラブ協議会を開催致しますので、理事・役員
・各委員長は出席下さい。
出欠締め切りは6月23日（木）までにお願い致します。

・菊池克成（きくち かつなり）さん
合同会社VIEL 代表社員

（カウンセラー 長 明会員です。）

新会員紹介

※所属委員会は出席委員会

（福岡大学経済学部 教授）



『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 末秋 聡 ： 副委員長田中浩： 委員 ：原田実樹宜・川崎勝彦・田代幸英・小林 宰

ゴルフ会

６月１８日（土）２０２１年度第４回目のゴルフ例会を、北山カントリー倶楽部にて８名の参加
で開催しました。
当日は梅雨に入り天候が心配される中での開催となりましたが、参加された皆様方の日頃の
行いの賜物で、梅雨とは程遠い快晴に恵まれ、ゴルフには申し分のない絶好のコンディション
の中での開催となりました。
その結果、中武 司会員がOUT ４１ IN ４０のグロス８１ NET ７１．４の好スコアで見事に
優勝されました。
梅雨にもかかわらず、ゴルフ例会にご参会いただいた会員の皆様、ありがとうございました。

ゴルフ例会幹事 北川


